

Schuljahr 2021/2022**Brief zum Unterricht bis zu und nach den Osterferien**

Stuttgart, den 01.04.2022

Liebe Eltern,

wie Sie der Presse entnehmen konnten, werden die meisten Einschränkungen im Umgang mit dem Coronavirus ab Montag aufgehoben. Für unsere Schule bedeutet dies:

1. Das Tragen einer Maske ist nicht mehr vorgeschrieben. Wer sich damit aber sicherer fühlt, kann weiterhin eine Maske tragen.
2. Die Testpflicht für Nicht-Geimpfte und Nicht-Genesene bleibt zweimal pro Woche bestehen.
3. Folgerichtig gilt die 3G-Regelung für andere Personen, die die Schule betreten, weiterhin.
4. Die bisherigen Hygieneregeln bleiben erhalten: Lüften, Hände waschen, etc.
5. Die Klassen können wieder gemeinsam unterrichtet werden.
6. Die Zeiten für das Mittagsband, den Nachmittagsunterricht und das Unterrichtsende bleiben für alle Klassen aus organisatorischen Gründen bis zu den Osterferien bestehen.
Nach den Osterferien gelten die ursprünglichen Regelungen für den Ganztag und alle Klassen haben das gleiche Unterrichtsende (15.45 Uhr).
7. Die Pflicht zur Absonderung im Falle einer Infektion bleibt für jede einzelne Person bestehen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute und grüßen Sie herzlich,

die Schulleitung und das Kollegium der Bismarckschule

